

**INTERVENCIÓN DEL SEÑOR MARCELO CABRERA, MINISTRO DE
TRANSPORTE Y OBRAS PÚBLICAS DEL ECUADOR, EN EL PLENARIO DE LA
SEGUNDA CONFERENCIA MUNDIAL DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE EL
TRANSPORTE SOSTENIBLE**

14-16 DE OCTUBRE DE 2021

Política Nacional de Movilidad Urbana Sostenible de Ecuador

Junto a especialistas buscamos diseñar una estrategia para mejorar la calidad de vida de la población urbana que enfrenta crecientes problemas de movilidad.

Esta cartera de Estado elabora la Política Nacional de Movilidad Urbana Sostenible de Ecuador que tiene como objetivo contribuir a la sostenibilidad ambiental y al desarrollo resiliente al cambio climático en América Latina, a través de la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero del sector transporte urbano del país.

El sector del transporte en el país demanda cerca del 49% de la energía producida e importada, y es responsable de alrededor del 50% de gases de efecto invernadero. Del mismo modo, el 94% de emisiones que se producen en este sector corresponde al transporte terrestre, según el Balance Energético Nacional, 2019.

El proyecto plantea iniciativas de mejoramiento de tecnologías en el transporte de pasajeros, carga y vehículos privados; optimización de la operación del transporte público; fomento en el uso de transporte no motorizado; mecanismos e incentivos económicos para la reducción de gases de efecto invernadero; planificación del uso de suelo y de la movilidad urbana; políticas de aparcamiento; priorización del transporte público y no motorizado en la infraestructura existente.

A través de estas acciones, el Gobierno del Encuentro, construirá un Ecuador seguro, solidario, eficiente y comprometido con el cuidado del medio ambiente.

Y para finalizar les invito a ver un resumen de las actividades que hemos realizado a propósito de la semana de la Movilidad.

CLIP DE VIDEO

TEXTO EN PANTALLA:

Impulsamos una movilidad sostenible, amigable, ecológica, saludable.

22 de septiembre: día mundial sin auto

VOZ EN OFF:

Decenas de ciudadanos, representantes de fundaciones de ciclistas y autoridades de gobierno participaron en el Día Mundial Sin Auto, que se celebra el 22 de septiembre de cada año, para fomentar el uso de medios de transporte más amigables con el ambiente. A pie y en bici recorrimos las calles de Quito. Un día de cambio es el inicio de grandes transformaciones. Muévete sostenible todos los días.